
1ère réunion des délégués des élèves 
Lundi 18 novembre 2019 

 
CPA : Defné, Saad 

CPB : Yasmine, Raoud 
CE1A : Roman, Camille 

CE1B : Axel, Sandro 
CE2A : Elyad, Mia 

CE2B : Camille, Maëlyne 
CM1A : Elis, Miumiunali  

CM1B : Esil, Rémy 
CM2A : Lisa, Louis 

CM2B : Noémie, Mohamed 
CE2/CM1/CM2 : Victorine, Maëlys 

Madame Picco 
 

 
Présentation du rôle des délégués.  
Félicitations aux délégués des 11 classes pour leur élection. Ils devront représenter 
tous les élèves de leur classe, transmettre les remarques et propositions de leurs 
camarades après avoir fait le tri de ce qui était réaliste ou pas, et ils devront leur faire 
un compte-rendu des discussions et des décisions prises durant ce Conseil des 
élèves. 
 
Propositions des délégués. 

 
1. Cantine : choix des plats et quantité. 
2. Toilettes : aménagements des toilettes et propreté. 
3. Jeux dans la cour du bas et emploi du temps 
4. Préau et cour de récréation 
5. Visite de la maternelle 
6. Salle de bibliothèque 
7. Sorties scolaires, classe de découverte 

 
1. La quantité dans les assiettes n’est pas suffisante et il faudrait qu’il y ait plus 

de choix dans les entrées. Certains plats manquent d’assaisonnement, du sel 
parfois. 

 Il serait intéressant de rencontrer la diététicienne qui élabore les menus pour 
avoir des explications sur le choix des plats et des quantités. 
 

2. Serait-il possible d’installer un miroir au-dessus des lavabos, un de chaque 
côté par exemple pour pouvoir vérifier lorsqu’on se fait mal ou que l’on saigne 
du nez ?  

 La question va être posée à la Mairie pour savoir si cela est possible ou 
interdit pour des raisons de sécurité. 

 Serait-il possible d’avoir un distributeur de papier dans chaque box de 
toilettes, car cela n’est pas pratique car le distributeur est à l’extérieur. 

 Cela ne se fera pas car il y aurait trop de gâchis de papier et cela limite les 
bêtises de papier qui bouche les cuvettes.  

 Les toilettes ne sont pas assez surveillées et il y a des papiers jetés. Certains 
s’amusent à regarder en dessous des portes. 



 Les enseignants vont être plus attentifs et si cela est possible, il est bien de 
demander à un ou une camarade de rester devant la porte. Et surtout signaler 
quand il y a des bêtises de faites. 
 

3. La demande avait été faite l’an dernier pour refaire les lignes de cour.  
 Cela va être redemandé à la Mairie. 
 Acheter des cordes à sauter et les mettre à disposition dans la salle des 

maîtres pour les récréations. 
 Peut-on faire d’autres sports dans la cour du bas ? du basket par exemple ? 
 Il n’y aura pas d’installation de paniers de basket, ni de cages de foot. Des 

gens extérieurs pourraient rentrer très facilement par-dessus les grilles… 
 Il faut que l’emploi du temps de la cour du bas soit respecté pour que chacun 

puisse jouer à son tour. 
 

4. Serait-il possible d’agrandir le préau pour être à l’abri quand il pleut sans être 
les uns sur les autres ? 

 Des travaux de transformation de l’extérieur des bâtiments ne peuvent pas se 
faire car il y a le château Catinat qui est un site historique et on ne peut pas 
transformer ce qui l’entoure. 

 Le ramassage des feuilles peut-il être fait plus souvent car il y a beaucoup 
d’enfants qui glissent ?  

 Le ramassage est fait le mercredi. Cela n’est pas possible plus souvent, les 
services techniques sont très occupés ailleurs aussi… 

 
5. Serait-il possible d’organiser des visites de l’école maternelle pour voir les 

petits frères et les petites sœurs et aussi les faire venir pour la photo de 
classe ? 

 Les petits frères et les petites sœurs doivent être tranquilles dans leur école, 
et comme cela ils ont plein de choses à raconter le soir. Il n’est pas utile de les 
déranger pendant la classe. Pour la photo, les écoles sont trop loin l’une de 
l’autre pour faire des photos communes. 
 

6. Pourrions-nous avoir une salle d’activité ou une bibliothèque pour lire 
tranquillement ? 

 Actuellement, cela n’est pas possible. Mais des travaux  sont prévus dans les 
années qui viennent pour agrandir le rez-de-chaussée de l’école : agrandir la 
cantine, déplacer la salle des maîtres et le bureau de direction et avoir une 
salle d’activité et une bibliothèque. Nous serons informés des projets. 

 
7. Il est souhaité plus de sorties, de visites. Des classes de découverte sont-elles 

prévues ? 
 Nous n’avons pas beaucoup de temps de car donné par la Mairie et deux 

classes ne peuvent pas toujours monter ensemble dans le même car, 
problème de places… mais il y aura des sorties. 
Pour l’instant, il n’y a pas de voyage prévu. Des enseignants y réfléchissent. 

 Est-ce qu’une semaine artistique est prévue cette année ? 
 Pour l’instant cela n’est pas décidé. Nous en reparlerons. 

 
 

 
Le prochain Conseil se tiendra le lundi 9 décembre  2019 de 14h45 à 15h30 


